



Antritt: Gregor Gorkiewicz

Spannende Einblicke in die Welt der Mikroben bei der Antrittsvorlesung.

Am Freitag hielt Univ.-Prof. Dr. Gregor Gorkiewicz seine Antrittsvorlesung zum Thema „Mensch, Medizin und Mikrobiota“ im Hörsaalzentrum der Medizinischen Universität Graz.

Vorgestellt wurde der neue Professor für „Mikrobiomforschung in der Humanmedizin“ von Rektor Univ.-Prof. Dr. Hellmut Samonigg. Rektor Samonigg skizzierte die beachtliche Karriere von Gregor Gorkiewicz und ging der Frage nach, wie man junge WissenschaftlerInnen für die Forschung begeistern kann. Im Anschluss gab Gregor Gorkiewicz spannende Einblicke in die Leistungen seiner Arbeitsgruppe aus wissenschaftlicher, diagnostischer und therapeutischer Sicht. Zum Abschluss stellte er eine spannende Studie über „Stuhltransplantationen“ vor, die in den nächsten Monaten publiziert werden wird. Ein informativer und abwechslungsreicher Nachmittag rund um die Welt der „Mikroben“ begeisterte das zahlreich erschienene Publikum.

Einige Impressionen





Monday, 20. June 2016